8 Piéces
300 m?

Réf. VP702
2790 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison a vendre (13210)
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Située dans un secteur privilégié de Saint Remy de Provence, a 2 pas
du centre de la ville, et au pieds des sentiers de promenades menant
au coeur des Alpilles, cette propriété familiale batie au centre d'un beau
jardin paysager de plus de 3500m?2 avec vue sur les Alpilles, s'offre a
vous.Cette propriété typiquement provengale présente ce qu'il se fait
de plus élégant et raffiné.Les 300 metres carrés habitable, répartis sur
deux niveaux, s'ouvrent sur une élégante entrée desservant en face de
vous un grand salon avec une superbe cheminée, et sur votre gauche

une belle cuisine dinatoire équipée ...

Located in a privileged area of Saint-Rémy-de-Provence, just steps from the town
center and at the foot of walking trails leading to the heart of the Alpilles, this family
property, built in the center of a beautiful landscaped garden of over 3500 m?2 with
views of the Alpilles, is offered to you.This typically Provengal property represents
the epitome of elegance and refinement. The 300 square meters of living space,
spread over two levels, open onto an elegant entrance leading to a large living room
with a superb fireplace in front of you, and on your left, a beautiful eat-in kitchen
anda..

VON PEERC
29 bd Gambetta - 13210 ST-REMY-DE-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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